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例 会 毎週木曜日 12：30  ホテルグランヴィア広島 

２０１７年３月２３日発行 Vol．１５０６

 
ロータリーソング  ｢それでこそロータリー｣ 

来客紹介 親睦委員会 

入会式 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコ箱 ニコニコ委員会 

卓話時間 『家庭が崩壊しないために、今すぐ始 

められる人生のしまい方(終活)』 

 ファイナンシャルプランナー 

 高橋 佳良子 氏 

 

ロータリーソング  ｢手に手つないで｣ 

来客紹介 親睦委員会 

入会式 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコ箱 ニコニコ委員会 

卓話時間 『ﾛｰﾀﾘｰ再認識！再発見！Part1』 

 

篠崎 保範 会員の入会式を執り行いました。 

篠崎 保範 会員 

（ｼﾉｻﾞｷ ﾔｽﾉﾘ） 

S３３年３月生れ 

社会保険労務士事務所

フェニックス 所長 

推薦者：山坂哲郎会員・

下川信宏会員 

 

 

 

本日は、３３年前、我がクラブが１５周年事業として始めました本年

度の「奨学育英資金奨学生」の皆さんにお越しいただいております。

３年生の３名の方はこの３月で卒業され、進学されます。優秀な

方々ばかりで今後の成長を楽しみにしております。２年生の方はあ

と１年勉学に励んでいただければと思います。 

今日の卓話は、私が是非にとお願いしました、広島北ＲＣの歴史

「再認識！再発見！Part1」です。よろしくお願いいたします。 

 

親睦委員会  藤田委員長 

*例会終了後、委員会を開催します。 

職業奉仕委員会  迫委員長 

*今年度の職場訪問例会は４月１３日（木）にマツダスタジアムで実

施します。ご案内をお送りしますので、多数の方の出席をお願い

します。 

奨学育英資金特別委員会  島本委員長 

*３月で卒業される３名の生徒さんと２年生２名の生徒さんと引率の

先生にお越し頂きました。 

 
卒業される３名の方には終了証と記念品をお贈りしました。これか

らも夢に向かって頑張ってください。 

 

《お客様出宝》 
広島陵北ＲＣ 久保弘睦様 

皆様、こんにちは。本日も宜しくお願い致します。 

《自主出宝》 

中山会員･三保会員･岡部会員・丸本会員・小林(孝)会員 

本日は広島北ＲＣ奨学育英の奨学生と引率の先生方、ようこそお越しく

ださいました。ご卒業を迎えられた方、おめでとうございます。今後の

活躍を期待しております。 

中山会員･三保会員･岡部会員・丸本会員・小林(孝)会員 

篠崎さん、入会おめでとうございます。心より歓迎申し上げます。 

中山会員･三保会員･岡部会員・丸本会員・小林(孝)会員 

本日の卓話は、今年度会長方針である「ロータリー再認識！再発見！」

と題し、広島北ＲＣが歩んできた道のりを、数回に分けて何人かの会員

にお話を頂戴します。みなさまよろしくお願いします。 

島本会員･鈴木会員･藤原会員 広島県瀬戸内高等学校・広島桜が丘高

等学校・広島文教女子大学付属高等学校の皆様、ようこそ広島北ＲＣの

例会にお越し下さいました。ごゆっくりお過ごしください。 

 

前回の例会    2017 年３月１６日(木)  第230７回 

入会式 

会長時間          会長  中山 昌実 

委員会報告 

ニコニコ箱        発表者：吉永征史会員 

本日の例会
2017 年3 月２３日（木） 

第230８回 
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山坂会員･下川会員･樹野会員・高原会員・石井会員・藤澤会員  

本日ゲストでご来会の荒本様、ようこそお越し下さいました。そして

本日よりご入会の篠崎様、今後ともよろしくお願い致します。 

西津会員 本日を持ちまして退会させて頂く事になりました。大変短

い間でしたが中身の濃い充実したﾛｰﾀﾘｰ経験でした。心より広島北

ＲＣの皆様に感謝申し上げます。誠にありがとうございました。 
高原会員 西津真治様の赴任地での活躍を期待します。 

合田会員 本日と４/２０の２回にわたり、会長方針である｢ﾛｰﾀﾘｰ 

再認識! 再発見!｣に関するﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを実施します。本日は、中川良

男会員、島本会員、石井会員より発表を頂き、当ｸﾗﾌﾞの歴史や過

去の事業を振り返ります。（時間の都合により石井会員は別日に行

うこととなりました） 

土井会員 先日（日曜日）に佐伯ｶﾝﾄﾘ-でｳｸﾞｲｽの声を聴きました。

もうすぐ春です。 

高原会員 春の訪れと共にいよいよﾌﾟﾛ野球公式戦が始まります。

今年もｶｰﾌﾟの優勝を期待します。 

神農会員 皆様の幸せのために森嶋さんに｢出せ｣と言われたので! 

吉永会員 本日も仕事の都合により例会を欠席させていただきまし

た。野球の練習も参加出来ませんが、今週の初めよりネット相手に

投げ込みを開始しています。全身筋肉痛になっており、仕事にも支

障をきたしていますが１０日後には仕上げますので山坂監督期待し

ておいて下さい。 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 

『ロータリー再認識！ 再発見！Part１』 
  

中川 良男 会員 

(ﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰ) 

 

先日ﾁｬｰﾀｰﾅｲﾄの話をするよ

うにと依頼がありましたが、中

山会長の今年は創立５０周年

に向けての掘り起こしの年と

言う趣旨を考えて、北ＲＣの創

立からﾁｬｰﾀｰﾅｲﾄ迄の事と理解しましたが、唯、ﾁｬｰﾀｰﾅｲﾄは各

人役割分担が沢山あり、忙しくて余り覚えていませんので別の

話が入りますのでお許し下さい。 

昭和３８年１０月、２５歳の時、父社長に広島本通商店街に良い

物件があるから行けと言われ問答無用で、親戚も知人もない広

島に来きました。金座街に巴堂のｶｽﾃﾗと看板を掲げる店があり

ました、巴堂の社長が長崎県島原市出身のお菓子屋でしたの

でご挨拶しました。文明堂の創始者、祖父中川安五郎は、地方

の長崎のお菓子だったｶｽﾃﾗを全国に広め、更にｶｽﾃﾗ職人を長

崎県の島原付近から募集・教育しました。それで全国のｶｽﾃﾗ職

人は島原出身が多かったのです。 

昭和３９年１月１１日に広島支店をｵｰﾌﾟﾝし、中四国最大の本通

商店街の親会と青年部会に入会します。親会の新年会で自己

紹介をしましたが、２５歳の若さで何を話して良いか分からず宜

しくお願いします位しか言えませんでした、後で文明堂の事は誰

も知らないから詳しく話ししろと注意を受けました。長崎で青年

会議所に入っていましたので広島で入会申込をしましたが落と

され、翌年また申し込みをして合格しました。他の会合で名刺を

出したら文房具屋か、本屋かといわれました。それ以降、文明

堂は否定されたと思い積極的に他の会合に出席し、文明堂を、

中川を宣伝しました。 

昭和４４年４月の始め面識のない堂本さんより電話があり、貴方

は北ＲＣのﾒﾝﾊﾞｰに選ばれた、国際ﾛｰﾀﾘｰに届けたので辞める

ことは出来ない、もし断ったら二度とﾛｰﾀﾘｰに入れないと言われ

ました、当時はﾃﾘﾄﾘｰｶﾞあり、手続要覧に入会資格者は区域内

の企業の代表者かそれに準ずる者（専務さん又は常務さんの

事です）支店・出張所の責任者、それらの該当者の住まいが地

域内にあること、青年会議所の経験者も狙い目とあった、支店

長で青年会議所の会員で住まいは、昭和４２年１０月に広島県

安佐郡祇園町西原字三軒家に移り条件は全て当てはまります、

当時名簿は青年会議所にしか出していません、すぐに兄に電話

をして開口一番、ﾛｰﾀﾘｰって何ですかと聞きました。支店開設５

年目で忙しかったが広島に溶け込む為に入会をお願いしまし

た。 

岸本さんはｷｰﾏﾝではありませんが、入会までに何回もお誘いを

受けたそうですが、私はお誘いもないし、ﾛｰﾀﾘｱﾝとしての教育

も受けていません、その者がﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰになり最後まで現役

で残り申し訳ないと思っています。 

ｷｰﾏﾝは田中隆平さん・堂本博道さん・太田俊彦さん・川中俊三

さん・野川晃爾さんの５人です、田中隆平さんは三保さんの叔父

さんだそうです。昭和４４年１月に広島ＲＣの拡大委員会から３０

数名の名簿が渡され人選をして最低ラインの２０名になったそう

です。当時は創立会員の最低人数に制限があり、最初は１５名、

次は２０名、次が２５名但し特例として国際ﾛｰﾀﾘｰの認可があれ

ば２０名で良いとあり、特例の２０名での創立が増え、以降20名

に定着したそうです。北ＲＣは２１名です。日にちは覚えていませ

んが、電話の後すぐに料亭寿司副別館で顔合わせが有りました。

幹事さんがﾛｰﾀﾘｰでは会社名は言ってはいけないので名前だ

けで自己紹介をしてくれとの発言がありました、これは皆様お分

かりの様に、会社の宣伝をするときに自分はＲＣのﾒﾝﾊﾞｰですと

言ってはいけない、の間違いです。その後普通なら流川が近い

ので飲み屋行きですが、会社名も分からず肩書きも分からい為

に解散しました。 

４月２４日、広島で５

番目のＲＣとして、創

立総会と第1回例会

が有りましたが、ﾁｬ

ｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰ２１名中・

出席者１８名・欠席３

名・ﾒｰｸｱｯﾌﾟ０名、第

２回例会２１名中・３

名欠席ﾒｰｸｱｯﾌﾟ０名、

第３回は２１名中・１

９名出席・ﾒｰｸｱｯﾌﾟ０名、４回目は２１名中１８名・出席１００％、５

回目は２１名中出席１７名１００％、と言う成績です。 

６月２８日認証状が下り、正式にﾁｬｰﾀｰﾅｲﾄの勧誘が始まりまし

た。近隣のＲＣは全員で勧誘に回り、全国のＲＣに案内状を出す

事になりました。私は、トウジョウに行ってくれと言われましたが、

ゴルフ場の西条の近くだと思いました。実は三次の奥の東城Ｒ

Ｃで、ものすごく遠かったのを覚えています。その時のｴﾋﾟｿｰﾄﾞは、

卓話者がいないので何か３０分話してくれと言われ困りました。 

３０歳で何の教養もないし、ﾛｰﾀﾘｰの経験もないし本当に困り北

ｸﾗﾌﾞのﾁｬｰﾀｰﾅｲﾄの勧誘だけで終わりました。東城ＲＣはｸﾗﾌﾞ

の出席率が８０％台でﾒｰｸｱｯﾌﾟに行くのに２時間くらい掛かる場

《職業ニコニコ》 
粟屋会員★・藤澤会員★ 岡部幹事のお店、ｶﾙﾋﾞｯｼｭ広島店

新築工事を３/１３無事お引渡しさせて頂きました。大変良い出

来映えだと自負しております。３/３０の開店、楽しみにしていま

す。 

久保会員★ ３月１０日、最高裁で逆転無罪判決をいただきま

した。皆さん、お祝いのﾒｯｾｰｼﾞ有り難うございました。 

当日計 62,000 円  累計 1,412,000 円

卓話時間 
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あります。 

■出席報告

２０１７年３

出席 ７９名

来客  ２名

３月９日例会

■来客紹介

丸茂 裕樹

久保 弘睦

荒本 徹哉

広島北ＲＣ

■次回例会

卓話  『

  『
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ｰﾀﾘｰ･ｸﾗﾌﾞ

ｼﾞｪｸﾄを表
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受賞歴が

出席委員会 

月１６日（木） 

名  欠席 １２

名  ゲスト １

会 修正後出席

 親睦委員会

樹 様(広島東

睦 様（広島陵

哉 様（入会予

奨学育英奨学

２０１７年４月

『①加齢黄斑変

『②腎腫瘍』 

①山村基成会員

の内 

少年自身の人間
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